

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian kemenangan Mariatul Kiftiah sangat dipengaruhi oleh modalitas. *Pertama*, Modal politik, dalam modal politik Mariatul Kiftiah mendapatkan dukungan dari elit politik dan elit *non-politik*. Bantuan yang Mariatul Kiftiah dapatkan dari elit politik yakni dari partai PKS dan tim sukses, selanjutnya bantuan dan dukungan dari elit *non-politik* Mariatul Kiftiah dapatkan dari sang suami yang berprofesi sebagai mantri, komunitas-komunitas, dan masyarakat lainnya. *Kedua*, Modal ekonomi, modal ekonomi merupakan hal yang penting sebagai penggerak dalam menjalankan kampanye Mariatul Kiftiah, seperti dana atau uang untuk biaya melakukan program-program yang ia laksanakan, jasa bantuan dari tim sukses yang ikut membantu Mariatul Kiftiah berkampanye dari masyarakat ke masyarakat lainnya, dan barang lainnya seperti spanduk untuk masa pengenalan.

#### **4.2 Saran**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan maka dapat disarankan untuk calon legislatif terlebih untuk Caleg perempuan, jika ingin lebih menonjol dalam masyarakat dan ingin mengambil perhatian masyarakat, calon legislatif dapat menggunakan modalitas dengan sebaik mungkin, dengan menggunakan

komponen dasar modalitas yakni, modal politik dan modal ekonomi. Mariatul Kiftiah anggota legislatif perempuan, berhasil menggunakan dan memanfaatkan modalitas tersebut dalam bermasyarakat, sehingga ia berhasil mendapatkan perhatian dari masyarakat. Hal tersebut bisa digunakan untuk calon legislatif perempuan selanjutnya yang ingin mencalonkan diri. Namun, calon legislatif perempuan selanjutnya dalam menggunakan modal politik bisa dengan cara melebarkan jaringan sosialnya agar dapat mendapatkan dukungan serta bantuan yang lebih banyak dari elit politik maupun elit non-politik sehingga dapat memperoleh suara lebih banyak dari berbagai aspek, selanjutnya dalam modal ekonomi juga caleg dapat memperanyak jasa dan dana sehingga lebih banyak membentuk program-program kampanye sehingga dapat menarik perhatian masyarakat.